

学校だより

前向きに ひたむきに

No.1

平成31年4月25日

倉敷市立味野中学校

4月8日(月)の始業式で新年度が始まり、3週間が経とうとしています。11日(木)には、入学式があり115名の新入生を迎え、本年度は全校生徒数363人でのスタートとなっています。昨日で家庭訪問が終わりました。お忙しい中、貴重な時間を作っていただきありがとうございます。学校全体として日々ますます落ち着いて生活が出来ている状態ではないかと思えます。明日登校すると10連休となります。中学校生活は意外に忙しいものです。この休みに、3週間の自分の状態を振り返ってみることも大切なことだと思います。また、家庭で過ごす時間を大切にしてください、話をする機会を増やしていただきたいと思えます。



始業式、入学式でも話をしましたが、味野中学校の皆さんには「当たり前」の事を当たり前にする。当たり前の事を当たり前の顔をして出来る。」そういった人になって欲しいと思えます。ところが、この「当たり前のことをする」のは、意外に難しいことです。だからこそ、友達、クラス、学年を大切に、当たり前のことをしている人を認めることが出来る集団、それをしている人に「ありがとう」の言葉をかけることが出来る集団であって欲しいと思えます。そのために、教職員一同頑張っていきたいと思えます。本年度も、学校警察連絡室の方が、校内外の



見回りに動かれ、あいさつ運動に参加されることもあります。ご承知おきください。家庭、地域、学校、関係諸機関が一体となって素敵な学校にしていきたいと思えます。安全で安心、成長する姿が見られる学校であるよう一生懸命取り組んでいきますので、保護者の皆様のご理解・ご協力・ご支援をお願いいたします。

4月12日(金)の午後、生徒会が中心となり「新入生を迎える会」が行われました。生徒会長角田晃成君のあいさつの後、生徒会執行部の紹介、部活動紹介と続きました。



1年生の部活動は、4月26日(金)から正式入部となります。苦しいこともあるでしょうが、自分で決めた部活動に、一生懸命に、時間を守るなどルールを含め前向きに取り組んでみてください。得るものがたくさんあると思えます。

あいさつ運動お世話になりました

4月23日(火)には、PTAをはじめ多くの地域の皆様の参加をいただき、本年度最初のあいさつ運動を実施しました。元気なあいさつが出来る生徒、地域になりますよう、これからもご協力をお願いします。



4月26日(金)には、授業参観・PTA総会・学年懇談会があります。多くの保護者に来校いただき、校内の様子を見ていただき、総会、懇談会にもご出席いただきたいと思えます。

また、10連休が終わると、3年生は、5月9日(木)～11日(土)に修学旅行、2年生は、5月15日(水)～17日(金)にチャレンジワーク、1年生は、5月17日(金)に防災学習と行事が続きます。各学年とも、話し合いを行い、準備を進めています。この経験を生かし、これからの学校生活がより良いものになることを期待しています。ご家庭でも準備の様子等話題にあげていただけたらと思えます。